

Archidiócesis de Valladolid

Historia

Valladolid se constituyó como abadía por iniciativa del Conde Ansúrez (1088) y al ir adquiriendo importancia durante la Edad Media se sucedieron los intentos por convertirla en diócesis, hasta su creación en 1595 con un territorio reducido. En 1857 se convirtió en archidiócesis metropolitana y en 1955 se amplió hasta su territorio actual, que coincide con el de la provincia civil excepto por los enclaves de Quintanilla del Molar y Roales de Campos. Más información en la cronología completa de la Diócesis.

Patronos

Ciudad y Diócesis: **San Pedro Regalado** (Valladolid, 1390 - La Aguilera, Burgos, 1455). Franciscano, gran predicador del Evangelio, que se distinguió por su bondad y sus prodigios. Canonizado y proclamado patrono en 1746. Fiesta: 13 de mayo. Más información en su biografía.

Ciudad: **Nuestra Señora de San Lorenzo**. Recibe culto desde el s. XI, con su nombre actual desde su traslado al templo de San Lorenzo en el s. XV. Coronada canónicamente y proclamada patrona en 1917. Procesionada de nuevo desde 2003. Fiesta: 8 de septiembre. Más información en esta página.

Obispos

Valladolid tuvo 26 obispos durante su etapa como diócesis (1595-1857) y ha tenido 14 arzobispos como archidiócesis (desde 1857) incluyendo al actual. El que más tiempo ejerció su ministerio episcopal fue D. José Delicado Baeza, con un total de 27 años (1975-2002). Más información en el episcopologio completo.

Arzobispado